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2008-2009　国際ロータリーのテーマ2008.８.５

2008-2009 ４号

国際ロータリー第2840地区

国際ロータリー会長 李東建（Dong Kurn Lee)

2008-2009　クラブテーマ

週　  報

■ロータリー財団寄付　竹内　僣暠君
■米山奨学寄付　竹内　僣暠君･佐藤　良隆君

■会長挨拶　　　　 高崎セントラルＲＣ会長 栁澤 佳雄君

　国際ロータリー第2840地区松倉紘洋ガバナー公式訪

問と高崎セントラルロータリークラブを代表して歓迎いたし

ます。大変お忙しい中有難うございます。本日は宜しくご

指導お願い致します。

　まず高崎セントラルＲＣの課題について申し上げます。

　クラブ現況報告書をベースに謙虚に現状認識を行い、

今後改善に向けて前向きの行動につながるよう建設的な

議論と行動を期待するものです。

　課題の第一。クラブ創立以来一貫して出席率が低下傾

向に有ります。2008-2009年度は出席率80％を回復した

い。

　課題の第二。クラブ会員数が創立以来最小の34名と低

迷している。

　2008-2009年度は純増2名の36名としたい。現在一名入

会希望者がいます。

　課題の第三。本年度は高崎セントラルロータリークラブ

の創立10周年の記念すべき年度です。是非クラブの初

心に戻り、新たな決意で奉仕の実践に取り組みたいと思

います。

創立十周年記念事業

①創立十周年記念式典

　2009年4月11日(土)高崎

　　　　　　　　　ビューホテル

②台北華陽ロータリークラブ

　 とマッチング･グラントの実施

　 淡江高級中学の『排水リサイクルシステムの設置』

③十周年記念事業委員会で国内事業について検討中です。

　以上の課題につき、経験豊富でかつ理想的ロータリー

ファミリーである松倉ガバナーにご助言と、ご指導をお願

い致します。

〈質問〉

１.私の人生のテーマは

　ロータリークラブの基本理念を確認すること

シェルドンのスローガン

　「最も良く奉仕する者は、最も多く報いられる」

これは真実かどうか？松倉ガバナーの体験談を語って

ほしいです。

　老子「賢者は富をたくわえない。与えれば与えるほど富

になる。」/二宮尊徳　報徳思想　「人道の粋」たらいの水

を出来るだけ我が物にしようと両手でかきよせると水は両

手の脇から流れ出ていきますが、反対に、両手で水を相

手に推して譲れば、水はめぐって両手の脇から戻ってく

るというたとえ話/取引のルール「ＧＩＶＥ＆ＴＡＫＥ」（ギブ

アンドテイク）…先祖代々はロータリアンではないが、これ

は真実であると教えている。しかし、未熟で悟っていない

自分には難しいこと。

７月22日(火)高崎セントラルロータリークラブ例会報告

■本日の例会 会長の日
■次回例会予定 12日(火) 通常例会（卓話曽我隆一氏）

例会場・事務所 / 高崎ビューホテル　高崎市柳川町70

TEL 027-310-7722  FAX 027-310-7733

例 会 / 毎週火曜日　18時30分

E-mail:takasaki-cent@rid2840.jp

　
会　員　総　数
出席計算会員数
当日出席者
会場出席率(％)

出席報告
(７月22日)

34
31
29

93.55

クラブの初心に戻り、夢をかたちに

～Make Dreams Real～
夢をかたちに

ニコニコＢＯＸ

 松倉　紘洋ガバナー　たくさん頂戴いたしました。

 佐藤　昭一第3分区ガバナー補佐　松倉ガバナー公式訪
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 問に同行して。

 栁澤　佳雄君　松倉ガバナーようこそいらっしゃいました。
　　　　　　　　　　宜しくご指導願います。

 森本　　 淳君　松倉ガバナー訪問を歓迎いたします。
　　　　　　　　　  光栄です。

 橋本　良真君　松倉ガバナー今日は有難うございます。
　　　　　　　　　　8/23は万灯会です。お手伝いはともかく
　　　　　　　　　　灯籠奉納の御協力をお願いします。

 岩田　　 寿君　松倉ガバナーようこそ。
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